



# DATENBLATT / DATA SHEET

## CP 31

**Beschreibung:**




ADDENSEO CP 31 ist eine hochwertige aus Para-Aramid Garn geflochtene Faserpackung mit PTFE Dispersion.

**Description:**

ADDENSEO CP 31 is a high quality para-aramid fiber packing with PTFE dispersion.



### Technische Daten / Technical Data – CP 31

Anwendungsbereich Application Area	Pumpen Pump 	Kolben Piston 	Ventil Valve 
<b>Temperature</b>	-200°C – 280°C		
<b>p – Max (bar)</b>	25	100	200
<b>pH - Area</b>	2 - 12		
<b>V (m/s)</b>	20	2	-
<b>g/cm<sup>3</sup></b>	~1,3 – 1,4		

Notizen / Notes:

[www.addenseo.com](http://www.addenseo.com)  
[info@addenseo.com](mailto:info@addenseo.com)

**Eigenschaften:**

Helle und alterungsbeständige Packung mit hoher mechanischer Beständigkeit. Die CP 31 Packung ist querschnittsdicht, verschmutzt und verfärbt nicht. Lange Standzeiten!

**Properties:**

Bright and aging resistant packing with high mechanical resistance. The CP 31 packing is cross-section tight, dirty and discolored save. Long service life!!

**Anwendung:**

Vorgesehen zum Einsatz in Pumpen als auch in Dichtungen in verschiedenen Industriezweigen. Überall wo eine formstabile und abrasivfeste Packung benötigt wird. Durch die hohe Querschnittsdichte ist die CP 31 resistent gegen abrasive Einlagerungen.

**Application:**

Intended for use in pumps and seals in various industries. Wherever a form- and abrasive stable packing is needed. The high cross-sectional density of the CP 31 is resistant to abrasive deposits.

**Sonderformen - Special Types:**

Schlauch | Hose Core:       HCx  
Vollkern | Solid Core:       SCx



ADDENSEO<sup>®</sup> International GmbH  
Hermann-Oberth-Straße 9  
D-85640 Putzbrunn  
Tel: +49-(0)-89 456-78 59 -0  
Mail: [info@addenseo.com](mailto:info@addenseo.com)